
 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２０日（金）「ネット・いじめ防止講演会」として，NEC ソリューションイノベータの恒田正哉

さんをお招きしご講演いただきました。インターネットは便利だが使い方を間違えると様々なトラブル

につながる危険がある、被害者にも加害者にもならないように使い方を考える必要がある、ということ

を教えていただきました。自分の身を守るためにも、正しい使い方を意識していきましょう。 

リーダー会副会長の藤田稀子さんが、みなさんを代表して “お礼の言葉”を述べてくれました。堂々

としていて立派でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２５年６月２４日（火）第８号 

金沢市立大徳中学校 １年学年だより 

 

私はなんとなくインターネットの危険性に

ついて知ってはいたけれど，知らなかったこ

とや，対策の方法など知ることができました。

私もスマホを持っているので，インターネッ

トに関わることは多いと思うので，今後イン

ターネットを使うときは，加害者にも被害者

にもならないように注意して使用したいと思

いました。    （２組 成田 莉々生） 

ネットの危険なことについて，いま一度

学べました。中学校になると一気にネット

について触れて，インスタや X など，様々

なことに手を出すこととなります。ただ一

つのミスだけで大きな被害になることも

あります。なので，今回の講演会で，この

ことについて学び，自分も守ろうと思いま

した。    （３組 河本 龍之介） 

私はこの講演で学んだことが 2 つあります。 

１つ目はネットに公開する写真や動画には気をつけ

るということです。ネットを見ると，加工されている写

真ばかりなことにずっと疑問を持っていましたが，今回

で解決しました。 

２つ目は特殊詐欺には気をつけるということです。当

選メールなども気をつけなければいけないということ

を新しく知りました。気をつけていきたいです。         

（５組 伊藤 奏） 

今日の講演会で，今まで知らな

かったことや，新しい危険性を知

ることができました。 

これからもお母さんやお父さん

と一緒にインターネットについて

考えたりしていきたいです。  

（４組 福岡 樹里） 

僕は，ネット・いじめ防止講演会を

ふりかえって，ネットは便利さもあ

るけど，とても危険な場所でもある

と改めて知ることができたなと思い

ました。 

僕は，スマホを持っているので 

十分に気をつけようと思いました。    

（４組 荒井 聡希） 

ネットは怖いなと思いました。理由は，当選

しただけで，いつの間にか加害者になってし

まったり，写真に写っている電柱などからも

住所を特定されてしまうからです。私は今ま

でそんなに大変なことになるとは思っていた

なかったけど，後先を考えて行動したらいい

なと今日の講演会で思いました。 

なので，こんな機会をいただけたことに感

謝したいです。   （１組 古暮 莉羽） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

僕はネットいじめ防止講演会を聴いて，ネット

には便利なところもあるけど，恐ろしいところが

あるんだなと改めて実感しました。そして、写真

を SNS に投稿するときには，住所バレや，制服

による学校バレ，顔バレといったことに，十分 

気をつけなければならないということを，よく 

理解しました。      （１組 伊藤 悠輝） 

ぼくは、初めてインターネットの危険性につい

て知りました。もしかしたら闇バイトの一員にな

ってしまうかもしれないし，もしかしたら顔もさ

らされて住所もばれてしまう可能性があるので，

ぼくもこれから気をつけていきたいと思いまし

た。         （2 組 板谷 竜太） 

ネットについての話を聞いて，いじめなどの 

トラブルがあることは知っていたから，今までは

気をつけようというだけの意識だったけど，話を

聞いてからは，少しの事でも大事になったりする

から，しっかり確認とかしようと思いました。 

詐欺とかにもだまされないように気をつけた

いです。         （4 組 川元 柚） 

ぼくは，ネット・いじめ防止講演会を聞いて，

やっぱりメディアだったり，YouTube，ゲームな

どのことには気をつけたい。なぜなら、どんどん

夜更かしをしたり，ゲームを何時間もしたりする

ことが多いからです。ぼくは，いつか LINE や旧

ツイッターだったりをインストールするかもしれ

ないけど，そのときはこの話を振り返って，ルー

ルなどを考えながらやりたいです。メディアを見

る時間も減らしたいです。 （３組 中田 凛） 

インターネットは便利な道具だけど，ときには

危険な道具になってしまうことが，改めて分かり

ました。 

自分は大丈夫だろうと思いがちなので，気をつ

けようと思いました。そして，SNS の使い方や，

危険性などを考えて，インターネットを使うよう

にしようと思いました。 （３組 尾関 双葉） 

ぼくは，今日の講演会で，心の隙をつくらない

ことが分かりました。直接 DM を送ったり，報酬

が不自然に高かったら闇バイトと注意したいと思

いました。      （５組 吉嶋 純平） 

私はこの講演会で思ったことが２つあります。

１つ目は，ネットの危険さです。課金など私達 

でも手の届くところに危険が迫ってきているの

で，気をつけようと思いました。 

２つ目は，時間です。手を上げて何時間してい

るか聞かれたとき，それ以上の人がとても多くて

びっくりしたので，夜何時以降はしないと決めよ

うと思いました。    （１組 尾山 藍） 

ネットが危険なことは知っていたけれど，改め

ていろんなことを知れたので，これからも注意深

く気をつけようと思いました。 

いつもスマホをだらだら見てしまっているの

で、時間を決めて守れるように頑張りたいです。 

自分はよくても相手はよくないときがあるか

ら，確認して行動したいです。  

（５組 廣田 法子） 

   今回の講演会の中で，不適切な使い方により様々なトラブルに巻き込まれる可能性があるこ

とが紹介されました。お子様が被害者にも加害者にもならないよう，ご家庭で今一度，ルール

の確認や再検討などしていただきたいと思います。よろしくお願いします。 

●心配される 7 つのトラブルや間違った使い方 

① ネット依存･･･健康被害，生活への悪影響     ②  ネットいじめ･･･被害・加害    

③ 不確かな情報の拡散                        ④  誘い出し，なりすまし 

⑤ 個人情報の漏洩                       ⑥  ネット詐欺，闇バイト 

⑦ 著作権・肖像権侵害 

 

保護者のみなさまへ 


